



# こしんでん

令和6年2月22日発行

- 第13号 -

浅羽東小学校のHP <https://asahigashi-e.fukuroi.ed.jp>  
学校メールアドレス asahigashi-s@orange.ocn.ne.jp



## 令和5年度の締めくくりに向かっています！

令和5年度も残すところひと月あまりとなりました。校内では、3月1日（金）に行われる「六年生を送る会」の準備が本格化しています。6年生は、3月19日の卒業式に向けた準備も開始しました。年度末が近づいていることを実感します。



さて、本校では今年度「自分も相手も大切にする子～東小の文化をつくる～」を目標に掲げ、教育活動を展開してまいりました。本校で築いていきたい具体的な文化の中身として、本校児童の実態と課題から「相手を大切にして聞くこと」「相手に届くあいさつ」「いじめの撲滅」の3つを子どもたちと共有し、一年間を通して指導してまいりました。

「文化」とは「そこで生活する人の間に定着していく習慣や考え方」です。わずか一年で、文化と呼べるレベルに到達することはできませんが、学校生活においては、「少しずつ定着し始めたかな…」と感じさせてくれる子どもたちのステキな表れを目にする機会がたくさんあります。

あいさつが顕著な例で、大きな声であいさつする子、目を合わせてあいさつする子や会釈をしてあいさつする子がかなり増えてきました。本人の性格や登校班の雰囲気もあるので、全員とまではいきませんが、年度当初と比べると格段によくなつたと感じています。一方で、できる子が増えるとできない子が逆に目立ってしまい、気になつてしまう面もあります。できないことを叱るのではなく、できるように励ましながら自信をつけさせたいと考えております。

保護者の皆様、地域の皆様の目に映る本校の子どもたちの様子はいかがでしょうか。

断続的にインフルエンザ等の感染症の罹患者が出ていますが、3学期に計画していた行事も順調に実施することができます。

## 観音山宿泊学習、大成功！（1月31日～2月2日）

5年生は観音山へ宿泊学習に出掛け、大自然の中での山頂登山や冒険ラリー、沢登りなどを通して、肉体的にも精神的にも鍛えられて帰ってきました。何よりかけがえのない仲間と寝食を共にして一緒に活動したことで、一層絆を深めてきました。

コロナ禍が明けた今年は、一緒に出掛けた浅羽北小の5年生と合同でレクリエーションを含んだ交流イベントを実施しました。親睦を深めることができました。



## 授業参観会・学級懇談会（2月9、13日）

今年度最後の授業参観会・学級懇談会（学年）懇談会を上学期、下学期に分けて実施しました。

子どもたちにとってお家の人が学校の様子を見に来てくれるというのはとてもうれしいことです。当日は、朝から午後の参観会を楽しみにしていた子どもがたくさんいました。子どもたちが保護者に向けて学習の成果を発表するかたちで行った授業もありました。3年生の体育では、保護者対子どもたちのドッジボール対決が実現しました。

参観会に比べると懇談会への出席者が少ないことが、毎回の課題となっています。参加してよかったですと思っていただけるような懇談会になるよう努めています。来年度は、保護者の皆様同士でも声を掛け合い、ぜひ積極的に御参加ください。



## 盛り上がった！「あおフェス」（2月20日）

今年度から火曜日と木曜日にロングの昼休みを設定しています。その昼休みの時間を使って、「あおぞらフェスティバル」を開催しました。頑張っていることや特技を発表し合おうという趣旨のイベントで、青空委員会の子どもたちが企画と運営を担いました。

合計10組の参加があり、全校児童のほとんどが観覧者として体育館に集まりました。コロナ禍で長らく中止していたイベントの復活です。運営する側の子どもたちも職員も段取りが分からず少しだけ時間をオーバーしてしまいました。それでも出演者、観覧者ともに笑顔いっぱいの楽しいイベントになりました。体育館から出てきたどの子に聞いても「楽しかった！」という答えが返ってきました。



新年度の教育計画の策定がまもなく終わります。来月1日の学校運営協議会で承認をいただいて決定となります。目標については令和6年度も今年度の目標を継続し、子どもたち自身が誇ることができる浅羽東小の文化をつくりていきたいと考えております。

## 学校ガードボランティアさんを募集しています！

山の手地区で、登校する子どもと一緒に学校まで歩いてくださる方、交差点などの危険箇所に立って、見守りをしてくださる方を募集しています。毎日でなくともかまいません。関心のある方は、浅羽東小（0538-23-6669）教頭まで御連絡ください。